

# Nota de Prensa

Señores

## **Medios de comunicación**

Su Atención

La Asociación de Madres de Abril (AMA) y la comunidad costarricense en el exilio, estamos convocando a los nicaragüenses en Costa Rica, especialmente los exiliados, a los familiares de personas que fueron asesinadas por la Dictadura de los Ortega Murillo, en el contexto del 2018, antes y en estos últimos años, a juntarnos para conmemorar, recordar y avivar nuestro repudio a estos actos criminales, para orar y pedir justicia y el restablecimiento del derecho a la libertad de pensamiento, fé, y de vivir en Nicaragua en Libertad.

Se realizará una Santa Misa el día domingo primero de junio del 2025, a partir de las 12 meridiano, en la bella Iglesia de San Isidro de Coronado, acompañando a las Madres que han sufrido tanto dolor. Al finalizar la Misa, en el atrio y la acera alledaña, expondremos múltiples fotos de los muchachos y adultos que han sido asesinados, portadas y levantados por las manos solidarias de todos los que quisiéramos sumarnos a esta acción.

Acompañaremos a estas madrecitas, con todo el fervor cristiano, en su dolor y peregrinar pidiendo justicia y el derecho a vivir libres en el país que las vio nacer, renovando también, nuestro espíritu de lucha y compromiso contra la impunidad y el irrespeto a los derechos humanos de todos los nicaragüenses.

San Jose Costa Rica, 22 de mayo del 2025.

**Grupo Promotor**